

## Election : Manipulation des résultats - 1/1

**A l'occasion de l'élection présidentielle, je pense que nous sommes tous manipulés par les chiffres des résultats...**

En effet, les résultats définitifs du second tour proclamés par le conseil constitutionnel sont les suivant :

Inscrits : 41 191 169  
Votants : 32 832 295  
Exprimés : 31 062 988

Nombre de voix obtenues :

M. Jacques Chirac : 25 537 956 - 82,21 % des votes exprimés  
M. Jean-Marie Le Pen : 5 525 032 - 17,79 % des votes exprimés

Mais en fait, personne ne prend en compte dans le calcul des pourcentages de voies obtenues, les abstentions et les bulletins blanc ou nuls. De ce fait, dire que Jacques Chirac a obtenu lus de 82% des voies, et que près de 18 % de la population française a voté pour Le front National est une hérésie.

Voici quels sont les vrais pourcentages :

Abstention : 20,29 % des inscrits  
Votes nuls ou blancs : 4,30 % des inscrits  
M. Jacques Chirac : 62,00 % des inscrits  
M. Jean-Marie Le Pen : 13,41 % des inscrits

Celà change quand même singulièrement le paysage politique français : il y a plus de gens qui se sont abstenus ou qui ont voté blanc ou nul, que d'électeurs pour le Front National...

Les élections législatives qui vont bientôt avoir lieu sont très importantes. Sans faire de militantisme, et quelles que soient nos convictions politiques, je pense qu'il faut donner une majorité parlementaire au gouvernement. En effet, risquer encore 5 ans de cohabitation ne vont pas faire avancer les choses. Le président ne pourra faire appliquer son programme, et les projets du gouvernement, s'ils sont validés par l'assemblée nationale, risquent forts de se voir encore bloqués au niveau du sénat.

Quels sont les risques et avantages de donner une majorité législative au président ?

Cela lui permettra d'appliquer son programme. Comme tous les candidats, son souhait est de faire reculer le chômage, faire baisser la délinquance et la criminalité, et augmenter le pouvoir d'achat. Tous les candidats avaient le même objectif. Lui donner une majorité devrait lui permettre de les atteindre, et nous pourrions ainsi tous en bénéficier. Et si cela n'était pas, je fais confiance aux syndicats, qui sont généralement de gauche, pour le lui rappeler régulièrement... et la sanction aux prochaines élections sera terrible pour la droite...

Quelles que soient vos opinions, songez à l'implication de votre décision pour ces élections législatives, et au meilleur choix à faire pour, qu'enfin, la situation évolue de façon notable, au bénéfice de tous...